

1914

Comandancia
Militar

1.
Moncales Baja
Calone

O

En defensa de la justa causa, y como
prueba evidente de acendrado patriotsimo: pro-
testo formalmente, en contra del vil intento de
intervencion armada: en cuyo caso, si el origen
de sus pretensiones, confirmay ese capricho inde-
coroso que deseó efectuar. Mas bien aseguro
que sea propicio en los resultados de sus paltraz-
mas? De lo contrario: hay una nacion
pequena, que jamas socumbe á los perjudicia-
les impulsos de umillantes reproducciones;
que infunden las haechanzas de amenaza que
en Inglat se yaman "Bloque". Pero si se
llega a la vial de los hechos. i "Mexico"!
esa pequena y divisa nacion. Contara
con las tres cuartas partes de sus hijos hasta
exalar el ultimo aliento; en defensa su ma-
dre patria y quizá: los traidores á ultima
hora serán la victimia de la humillacion
que sera una feliz espiranza, en triunfo y re-
vindicacion, recuperando la soberania que
mejoros pretenden atacar. Nuestro gobier-
no quiega estabilidad, nos ofrece las mas le-
gales condiciones que conducen al cum-
plimiento en el deber, En atencion a
sus acertadas disposiciones: no he vacilado ni
un instant en unión de la corporacion que me
rodeig en ofrecer nuestros servicios ini aban-
donar dicho propósito. Lofera de traidores

bajo palabro de estimacion y de honor se se
me juzga con las condiciones que merece esta
peticion.

Persuadido del resultado q me pone
de sobrenin, de una amenaza con vías de hecho;
supuesto q: Tan solo con el ultraje perpetrado á
nuestra nación. Esta nación enemiga q incurrieren
do en el degradante delito cuyo hecho se juzga co
mo hostil impulso promovido y ejecutado por un
adicto gobierno: qien consta bajo la carita
de la hipocresia no sea culpable per el ataque
y asalto de Beraeriz. Por ser una orden
que solo contiene el bloqueo de dicho punto
afin de impedir lo q no era q su inembuen
cia. Es disculpa. Si es para una nación si
vilizada principio y fin de todos los asuntos fuer
tivos concerniente á la maltratacion de propie
dada y destrucion q Gobierno divile. Bien B..

Su poder de esa nación se cifra en
el oro qura q il son impot, cobardes, pretencio
sos y bandidos. Pero no obstante con
todas las ventajas q se puedan imaginar reunir para
combatir al derecho Nacional. Maíno los aguarda para
probarles q sus hijos q le quedan le bastan para sas
tener ese sagrado derecho.

La intervencion armada viene seu origen
dela politica desde el Gobierno de D. Porfirio en
aspects confuso en el principio de la oposicion

de la oposición de Madrid quien se propuso a seducir a la Nación por medio anodato. El se fundaba que lo que prometía era la verdad, no tomado en cuenta que era un plan fraguado por ambos su protector y él. Mas dispuso que descubierta y determinada, y en la actualidad, negada a la apariencia, cuantas veces lo sea posible, y empleando siempre que puedan.

Guíados por la doctrina Monroe; cuyas máximas son sistema adoptado entre los poderosos Señores de color blanco. Valorse de poder para aniquilar al rival. Emplazar todas las oportunidades de finanzas para adquirir la prosperidad. Procurar hacerse grandes aunque siempre sean pequeños. Negar lo que les acusen, aun que prueben con la evidencia. Negar lo conocen aunque sea a su propio padre. En continuación dice Monroe que los Americanos y con el tiempo tendrán que ser todos Americanos cuando. Esperar lo que suenan despiertos: se creen que todo el tiempo podrán emplear su arbitrio poder como base fundamental para obtener la realización de sus dorados sueños, los cuales les ofrecen como premio. El fatido desastre en su reputación por medio de una indiferencia y el odio de todos los que han y pondrán ultrajar validos de la situación.

Todo esto tendrá su verificación mediante un futuro porvenir. Así seq...

H.

Pd. Que medidas podíamos emplear, para resistir el barbado impulso desastrosa, de la orfandad de un enemigo; cuyo contenido: su efectivo consta. De un cuadruplo y benfajosas elementos. El personal de su Ejército 550,000. Traidores cincuenta y no se quinientos. Peñachos de guerra en abundancia.

El humilde suelo mexicano no cuenta mas que con sus lejítimos hijos no bastardos ni filibusteros (En caso de intervención). Por ser público y no torio basta para determinar su personal con solo hacer de esperar con tan honrosa ayuda el año venidero. No lo arden la eara á los traidores?

? Con respecto á elementos ? Superficialmente á la asazionenq. de quien ignora su contenido los crece activos. Pero comparativamente con los que se quiere una Nación tan numerosa y duradora como nuestra adversaria. La nuestra es mas potente el capital en fondos, es pequeño. Mas como el Tesoro se hace uso en una necesidad. Pero nuestros adversarios emplazan el dinero. En artigas, ayuda de otras Naciones; en repartir peñachos de guerra dinero en efectivo, a Pedro Triay y varios.

Si ejercito en general hace un gasto exorbitante en campañas es lamiendo que la banqueta si no se les suministra buena y elegante comida sodicea su contrato. Si no se les proporciona caña no duran en al intemperie. No toman

aguq di las corrientes por qul contiene anerobio sole destilada.

En México el soldado en campaña su servicio lo usa arregla a ordenanza sus alimento como las circunstancias lo re quiere y no hay mas aquélly mas ayá exactitud en el cumplimiento determinación en la obediencia y energía en la ejecución.

Todas estas cualidades reunidas compiten á la mayoría que fué nuestro enemigo.

Por cuya razón me complacido en reanimar el desaliento de tantos desmoralizados que ignorantes se desmoralizan y desmoratizan á otros mas. En vista de una pequeña fuerza que no parecen si no unos monigotes. Hay sal bajes que validas de la traición enjendrada por ambiciones bajas que ni existen ni pueden existir. Mas illos sostienen sus caprichos de acuerdo con sus cabezillas. Hay que lamentar en este lugar, de Galván: enciende numero de traidores; los cuales, a despecho niegan su bandera; pero no hay cuidado, soy muy conocidos lo saben todos....

Yo en nombre de mis compatriotas, hijos legítimos de México y actualmente de Tranquilo en estq región. Recurrimos a este lugar con el objeto de participar la ayuda qul como tales patriotas nos corresponde. Los cuales ofrecemos en forma de determinación las que por su carácter me supongo me

-ricea el concepto de la legalidad y adicción al cumplimiento. Obedeciendo sus órdenes, que damos a su disposición.

En atención al aman-

A.E.S. diesto y solicitud que propongo. Suplico
Me honre con las consideraciones que me
puedan convenientes para sus fines consi-
guientes.

Libertad y derecho

Lamano Muñó